



ROHS-KONFORMITÄTSERKLÄRUNG / ROHS DECLARATION



Hersteller / Inverkehrbringer BestElements Filtertechnologie

Produktbezeichnung: Wasserstoff-Generatoren, Wasserstoff-Inhalatoren

Modellbezeichnungen: H2Master BE H2PLUS V2, V2 SE, V3
BE H2-200, BE H2-300, BE H2-600, BE H2-900,
BE H2-1000, BE H2-1500, BE H2-2000, BE H2-3000

Die EG-Richtlinie 2011/65/EU (RoHS Richtlinie) beschränkt die Verwendung von gefährlichen, verbotenen und deklarationspflichtigen Stoffen in Elektro- und Elektronikgeräten.

Die für unsere o.g. Produkte verwendeten Materialien, Erzeugnisse, Bauteile und Werkstoffe halten alle Stoffbeschränkungen entsprechend der RoHS-Richtlinie 2011/65/EU und der mitgeltenden delegierten Richtlinie (EU) 2015/863 des Europäischen Parlaments und des Rates zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten (Elektro- und Elektronikgeräte-Stoff-Verordnung – ElektroStoffV) ein.

Diese RoHS-Konformitätserklärung wurde in alleiniger Verantwortung von BestElements Filtertechnologie ausgestellt.

The EC Directive 2011/65/EU (RoHS Directive) restricts the use of hazardous, prohibited and declarable substances in electrical and electronic equipment.

The materials, products, components and materials used for our above-mentioned products comply with all substance restrictions in accordance with the RoHS Directive 2011/65/EU and the applicable Delegated Directive (EU) 2015/863 of the European Parliament and of the Council on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment (Electrical and Electronic Equipment Substances Ordinance - ElektroStoffV).

This declaration of RoHS conformity is issued under the sole responsibility of BestElements Filtertechnologie.



Thomas Schmidt
Firmeninhaber
Managing director and company owner
BestElements Filtertechnologie, Thomas Schmidt
PF1105, 53581 Bad Honnef, Deutschland
Bad Honnef, 09. Januar 2023